



BUSCADOR

[buscador avanzado]



Ciencia animada : Revista : Agenda : Enlaces : La investigación en Andalucía

NOTICIAS ▶ Agroalimentación ▶ Ciencias de la vida ▶ Física, química y matemáticas ▶ Ciencias económicas, sociales y jurídicas
 ▶ Política y div. científica ▶ Tec. de la producción ▶ Salud ▶ Información y telecom. ▶ Medio ambiente ▶ Entrevistas

POLÍTICA Y DIVULGACIÓN CIENTÍFICA

23 de Junio de 2005

UNA EMPRESA GRANADINA FINANCIA CUATRO INVESTIGACIONES DE LA UGR CON EL FIN DE ENRIQUECER EL TEJIDO INTELECTUAL DE LA CIUDAD

El programa de becas Fundación Vilpomas-Universidad de Granada, que surgió el pasado año fruto de un convenio entre ambas entidades, ya se ha materializado con la puesta en marcha de cuatro tesis doctorales. Las tesis becadas abordarán aspectos relacionados con la Música, la Economía, la Biología Molecular, y la Bioquímica.

Universidad de Granada

Una investigación con células madre para regenerar tejidos cardíacos será uno de los cuatro trabajos de la Universidad de Granada que financiará de forma altruista a lo largo de este año el grupo empresarial granadino Vilpomas, después de que el pasado año firmase un acuerdo de colaboración con la UGR para la promoción de la I+D a través de la dotación de becas. El programa cubrirá la investigación en cuatro áreas científicas: Música, Economía, Biología Molecular y Bioquímica.

Aunque la empresa se dedica principalmente al sector urbanístico, su objetivo con la convocatoria de estas ayudas no es beneficiarse de los resultados que se puedan extraer en este sentido, sino "obtener la satisfacción personal de contribuir al enriquecimiento del tejido intelectual de la ciudad a través de la ayuda a jóvenes talentos", confiesa el director de la empresa, José Luis Vílchez tras comentar que "sería muy mezquino de nuestra parte dirigir nuestra energía hacia aquello que solamente nos da beneficios inmediatos. Además, cuanto más se da, más se recibe. Por eso, nosotros esperamos de forma indirecta obtener beneficios en campos que no son de nuestro ámbito".

Uno de los trabajos que podría conllevar beneficios sociales es precisamente el que desarrollará el alumno Octavio Caba bajo la dirección de la profesora de la Universidad de Granada Antonia Aránega. Se trata de una tesis cuyo objetivo "es extraer células madre de cordón umbilical para transformarlas en miocardiocitos y una vez que estén caracterizadas puedan ser transplantadas en enfermos con cardiopatías para regenerar sus tejidos cardíacos", según explica la directora, quien añade que los resultados de este trabajo se integrarán en un proyecto coordinado entre la Universidad de Granada, el Servicio de Cardiología del Clínico y el jefe del Servicio de Bancos de Sangre de Andalucía.

Música, Economía y Biología

Pero esta no será la única investigación que se desarrollará a lo largo de este año gracias a la ayuda de la Fundación Vilpomas. Otros de los proyectos que se llevarán a cabo gracias al mecenazgo de la fundación granadina son un estudio elaborado por Jorge Basilio Ortiz y dirigido por el profesor de la UGR José Antonio Camacho sobre el papel de la transferencia de la tecnología en la Universidad de Granada, en comparación con otras instituciones académicas bajo el título de 'Innovación para el desarrollo económico de Granada: Retos y oportunidades de la Universidad en la sociedad del conocimiento'; un análisis histórico y formal de la obra del compositor Manuel Blancafort, dirigido por la profesora de la UGR Christiane Heine; y el estudio, dirigido por el profesor de la UGR Alberto Vargas Morales, de la expresión de un gen que tiene la información de síntesis de una enzima de vital importancia en el metabolismo.

El programa, que pretende fomentar la transferencia de recursos humanos especializados a la empresa, con el fin de formar a doctores y tecnólogos en distintas áreas de investigación, dotará a los alumnos becados de una cantidad de 800 euros mensuales durante doce meses (prorrogables a cuatro años), para que hagan frente a sus trabajos de investigación.

En este sentido, el director de la fundación afirma que "les gustaría disponer de un mayor capital para promocionar la riqueza intelectual de Granada" y por eso insta a otras empresas a que "se sumen al carro de la investigación a través de las ayudas a jóvenes talentos que traerán a la ciudad el desarrollo que tanto necesita".

Más información:

Rafael García Gómez

Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación

Universidad de Granada
 Tel.: 958 244 337 / 958 249 093.
 rafa@invest.ugr.es

José Luis Vílchez
 Fundación Vilpomas
 Tel. 958 592 280

« VOLVER

[IMPRIMIR]

[ENVIAR NOTICIA]

[MÁS NOTICIAS]

[HEMEROTECA]

Area25
 Diseño web

Quiénes somos : Contáctanos : Suscríbete a nuestro boletín electrónico : Mapa web